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１ 学校給食費の無償化後の質の維持向上について 

 

（１）学校給食の質を維持向上させて、栄養バランスのとれた豊かな食事を子どもたち

に提供し続けるために、物価上昇率を反映した学校給食の予算の見直しは、毎年度

なされるのか示されたい。 

 

（２）物価上昇率を反映した学校給食予算の見直しのための具体的な事務は、どのよう

な形で行われるのか示されたい。 

 

 

２ 平和ツーリズムの推進について 

 

（１）市内には戦争遺跡も数多く残っており、地下壕など保存を望む声もある。また、

児童・生徒の平和学習や鹿屋を訪れる戦跡巡りの人々にも平和を広く訴える場所で

ある。今後、戦跡整備・保存の計画があるか示されたい。 

 

（２）鹿屋の特攻に関する書籍等を見て、子どもたちが戦時中の様子を知ることができ

る場所として、史料館が必要であると思うが見解を示されたい。 

 

（３）戦争体験談の映像は、実際の語りを聞くことにより、見る人に強く訴える力があ

ると思う。現在どのように活用されているか。 

また、今後どのように活用するのか示されたい。 

  


